

Chartres, le 9 juin 2010



1 rue de la Prévoyance
28000 CHARTRES
Tél : 02-37-21-69-36

Monsieur le Député-Maire de Chartres
et Monsieur l'Adjoint chargé du projet « pôle Gare »
Hôtel de Ville Place des Halles
28000 Chartres

Monsieur le Député-Maire,
Monsieur l'Adjoint,

Le 4 mai 2010, vous avez invité l'ensemble des membres du bureau de notre association à participer à une réunion de travail et nous vous en remercions.

A l'occasion de cette rencontre, l'association a tenu à regretter l'absence de réelle concertation depuis le lancement du projet pôle gare malgré les différents courriers transmis et la pétition de plus de 1000 signataires qui vous a été communiquée en octobre 2009. Nos observations formulées à plusieurs reprises depuis avril 2007 n'ont pas été prises en compte. La corrélation que vous établissez entre le report de concertation et la période électorale (cf votre lettre du 30 avril 2010) nous semble quelque peu incongrue et ne justifie pas que les exigences des riverains soient ignorées.

La première étape de ce projet qui consiste à acquérir les terrains appartenant à la SNCF et/ou RFF en vue de réaliser la voie de contournement de la gare et le parking serait en cours. Qu'il soit impossible, à ce stade, de connaître les caractéristiques des infrastructures qui occuperont les terrains (hauteur, entrée/sortie des véhicules, ...) nous paraît singulier et invraisemblable. Les phases d'acquisition de ces terrains ne doivent pas occulter les difficultés et les questions engendrées par l'ampleur du projet.

Vous avez rappelé que ce projet allait s'étendre sur plus de vingt ans. Or, en indiquant que « Rien n'est figé » vous n'apportez aucune réponse précise aux questions déjà posées à de nombreuses reprises par l'association. Il est inquiétant qu'un projet de cette ampleur demeure aussi flou et imprévisible.

Eu égard au dossier de consultation déposé en Mairie, l'association est toujours opposée au projet actuel, notamment du fait de sa densification et de son manque d'intégration dans notre quartier.

Nous maintenons notre volonté de participer au groupe de pilotage auquel vous nous avez associés par courrier du 2 octobre 2007 et nous prenons bonne note des réunions de travail trimestrielles entre vous-même, des représentants de l'association, les services de la Ville et la SPLA, pour échanger sur les différentes phases du projet. Elles devront être l'occasion de faire valoir les idées et remarques des membres de l'association pour permettre de faire évoluer le projet au mieux des intérêts des riverains. Des réflexions globales, indépendantes de celles qui interviendront à chaque phasage, devront être menées afin de ne pas hypothéquer l'avenir.

En espérant que ces propositions ne restent pas vaines, nous vous prions de croire, Monsieur le Député-Maire, Monsieur l'Adjoint, en l'assurance de nos salutations distinguées.

**La Présidente ,
Soline GIRARD**